



## Info 22

### Projekt „Grüner Güggel“

Kirchgemeinde Wallisellen Dietlikon Wangen Brüttisellen (Antoinette Fierz)

## Esskultur bewegt

«...Von der Schöpfung auf den Teller»

Zu diesem Thema lud die Paulus Akademie zu einer ökumenischen Impulsveranstaltung in der Christkatholischen Kirche in Zürich ein.

In verschiedenen PowerPoint Präsentationen schilderten die Referenten über gemeinsam gehegte Schrebergärten in Gemeinden und Grünanlagen von Kirchen. In gemeinsamer Arbeit werden Gemüse- und Früchtekulturen gepflegt und kann geerntet werden. Dies wiederum führt zu gesellschaftlichem Austausch.

Weitere Referate informierten über das Einmachen von Früchten über die Erntezeit hinaus und über «Food Waste» im Sinne von «ÄssBar», «Tischlein Deck Dich» oder ähnlichen Sammel- und Verteilorganisationen, bis hin zu «Madame Frigo».

Die Schöpfungsleitlinien der Kirchgemeinde Wallisellen, Dietlikon/Wangen-Brüttisellen beginnen mit folgendem Satz : **Die Schöpfung ist ein Geschenk Gottes, das wir bewahren wollen. Wir sind uns bewusst, dass wir ein Teil derselben sind...**

Beide Pfarreien verfügen im Moment nicht über die personellen Ressourcen, um gemeinsam Schrebergärten zu pflegen. Hingegen setzen sie sich ein, die Grünflächen als Blumenwiesen zu pflegen, um dank der Blumenvielfalt bedrohten Schmetterlingen, Wildbienen, igeln und Singvogelarten Lebensraum zu bieten.

Ob sie dereinst auf ihrem Gelände Früchte und Gemüse werden ernten können, hängt von der Bereitschaft und Erfahrung einzelner Pfarreiangehörigen ab.

Was noch nicht ist, kann ja noch werden...

Dietlikon, im September 2025